
日中はまだ少し暑いですが、朝夕はもう寒い、もうすっかり、秋ですね～タネのまわ

りではすでに風邪がはやっていますがＳＧのみなさんは元気してはりますか？。

今秋、月がキレイですね～。空高くが澄んでくる秋ならでは、中秋の名月を含め２

度の満月もとてもキレイでした。今年は当たり年ですよ！皆さんはお月見しましたか？

さて、世の中は日本だけでなく世界規模でエライことになっているようですね。

確かに大変やとは思うのですが、身近な課題が後回しになるようで、つらいものがありますね・・・・・

やはり、出来るときに出来ることはやらないと、先送りばかりではエライ目にあいますな～

先送りはといえばＳＧも他人ごとではなく、色々な課題に真剣に取り組まなければならない状態とな

ってきました。リーダー、子供の減少、資金難、もうまったなしです。

今後とも、ＳＧメンバー皆さんのご協力よろしくお願いします。

ＳＧはキャンプの思いで会、６月に不成立になった総会を行いました。まずは思いで会の報告より

思いで会報告

９月２３日リーダーも日々の生活にキャンプの思いでも薄れる頃、森の宮中央青年センターで午前中

はキャンプの反省会、午後からは思いで会を行いました。久々に会う子供やリーダーとキャンプ写真

で伊賀でのキャンプの記憶をよびもどし、歌やゲームでキャンプさながらの雰囲気で楽しくキャンプ

の思いでや近況を語らいました。

総会報告

10月１９日（日）長堀の事務所にて総会を行いました。参加は○人ハガキやメールでの委任状○人

結果総会成立となりました。

６月の総会が不成立となり、キャンプの後委員会では、問題点を洗い出す話し合いを重ね、それを一

つでも解決すべく、来期に向け新たな体制と方針を打ち出し総会にて承認を頂きました。

主な内容としましては、委員会の新体制、期末の変更４月～翌年３月を→１０月～翌年９月にかえ

ました。詳細は別紙の総会報告をごらんください

ＳＧだより１１月号委員会新装開店号！



それでは来期へむかい新委員長のから一言

新委員長の抱負

この度、委員長になりました、“いなしょう”こと稲田昌平です。

リーダー不足や子供たちの不足、キャンプ場の確保、委員会の在り方など問題は山積みですが、副委

員長の番長こと松永幸子と協力しつつ、たねちゃんや松木さんをはじめ、拓哉や下ちゃん、中間さん、

ふーのように強力なメンバーの古の知恵の力を借りてＳＧを盛り上げていきたいと思っています。

頑張っていきますのでよろしくお願いします！

今後のＳＧの予定です。

１１月１５日～１６日 かたつむり２１オータムキャンプ

1１月２３日（日） 秋の遠足

１２月

ＳＧ秋の遠足お知らせ！
みんな元気してるか！

一気に秋やね、寒いな～

運動会に文化祭は終わった？

秋と言えばなんと言っても牛に豚！？

今年の遠足は牧場にいくで！！

もちろん行くだけやないで～！

何をするかはフフフ・・・・お楽しみや・・・

じゃ待ってるで！

ＳＧでは、リーダー及びキャンパー（子供達）の募集方法や、新しいキャンプ場などを、募集しておりま

す。些細な情報でかまいませんのでメンバーの方々の情報をお待ちしております。

最後に、総会にて新委員長の採択がおこなわれました。よって、今回でタネ版ＳＧ便りは終了です。

４年に及ぶ、くだらん戯れ言におつき合いありがとうございました。

ＳＧ秋の予定

日 時 １１月５日 集合場所阪急梅田BIGマン前 AM9時 解散PM5時半

参加費 ２５００円（よろしく～） 行き先は大阪府民牧場だよ

持ち物 弁当 水筒 手帳（忘れないでね！） 防寒着（風が強いと寒いかも？）

連絡先 種子島 ﾒｰﾙ ｔａｎｅｋｉｍｉ＠ｋｃｃ．ｚａｑ．ｎｅ．ｊｐ

携 帯090-1900-0375（夜8:00以降）


